

Le point d'informations prépare sa première saison



Suite au divorce avec l'office de tourisme de la Pointe de Saire, la commune a repris possession le 30 avril du local qu'elle avait mis à la disposition de l'office intercommunale. Le 1^{er} mai, c'est un point d'informations municipales généralisées qui a été ouvert au public. **« L'ouverture de ce point d'information s'est faite en liaison avec les services de l'État. Nous avons voulu la continuité d'un point d'informations qui renseigne les touristes mais aussi les locaux »**, expliquait Jean Lepetit, le maire, lors de l'ouverture.

À la tête de ce nouveau Point Info, Daniel Simon, conseiller municipal délégué au tourisme, qui explique. **« Ce point information fonctionne avec deux hôtesse à temps partiel. Une 3^e personne sera embauchée en renfort pour juillet et août. En cas de forte affluence, des bénévoles dépendant de la mairie viennent assurer des permanences au guichet. »**

Un point information qui attire toujours autant de visiteurs. **« Nous avons accueilli 1 100 personnes en mai pour des demandes de renseignements axées sur les loisirs, les transports ou Tatihou. De nombreuses demandes concernent aussi les animations de**

l'ensemble du Nord Cotentin. Depuis le 15 juin, nous sentons un afflux de touristes, plus de 650 visiteurs en neuf jours. »

Ce nouveau point d'informations sera ouvert tous les jours de l'été. « Nous proposons aussi un point Internet et du WiFi gratuit. La priorité, c'est la qualité de l'accueil. Quand il est chaleureux, les visiteurs ont envie de revenir. Il faut que les visiteurs sentent que l'on est là pour les aider. La priorité, c'est le contact et le sourire. »

Contact. [02 33 23 18 90](tel:0233231890).